



Kaniv

Erasmus hilft Kanew

Die „Freunde von Kanew“ fahren erneut mit einem großen Transport zu Viersens Partnerstadt in die Ukraine.

Wir wollen an unserer guten Tradition festhalten und deshalb auch jetzt wieder helfen.

48. Sammeltag Dienstag, 28. Mai 2019

Eure Spende könnt ihr

von 7.40h bis 12.30h in der Cafeteria
unserer Schule abgeben.

Wie immer sammeln wir **GUT ERHALTENE**

- ✓ **KLEIDUNG FÜR KINDER UND ERWACHSENE, Z.B. JACKEN, MÄNTEL, ANZÜGE, PULLOVER, BLUSEN, T-SHIRTS, BABYSACHEN, KINDERKLEIDUNG FÜR JEDES ALTER,**
- ✓ **SPORTSACHEN,**
- ✓ **SCHUHE UND STIEFEL JEDER GRÖSSE,**
- ✓ **GUT ERHALTENE BETTWÄSCHE.**

Immer dringend benötigt sind auch **SCHREIB- UND BÜROMATERIALIEN WIE**

- ✓ **SCHULHEFTE, KULIS, SCHREIBBLÖCKE,**
- ✓ **RESTE VON BÜRO- UND COMPUTERPAPIER ETC.**

Wir hoffen auf die gewohnt gute Unterstützung und sagen vorab **VIELEN DANK!**

Ilka Goedecke & Brita Koziar
(Kanew-Team)

Christoph Hopp
(Schulleitung)